

XX ANIVERSARIO DEL CREA



El 11 de junio de 1998 se oficializa el Centro de Referencia para la Educación Avanzada en la CUJAE.

Su misión durante estos años ha sido "desarrollar y potenciar los estudios avanzados y la formación de recursos humanos en el campo de las ciencias pedagógicas y ciencias de la educación, fundamentalmente, en la enseñanza de las ciencias técnicas, la ingeniería y la arquitectura, haciendo énfasis en la aplicación de las tecnologías de la información y la comunicación en la Educación Superior".

Han pasado 20 años desde aquellos inicios y han sido muchos los trabajadores que han contribuido al desarrollo de la educación desde este centro, unos a tiempo completo y otros como colaboradores, pero todos trabajando por un objetivo común: contribuir a la preparación de los docentes de las carreras de ingeniería y arquitectura con vistas a lograr mejores profesionales al servicio del país.



En sus dos décadas de existencia, se atesora una bella historia.

En ella se conjugan sueños, ideas, oportunidades, incomprensiones, continuidad y rupturas, pero siempre dirigidas al desarrollo y a la consolidación del trabajo en el centro.

Asimismo, cada uno de los trabajadores que han participado de este proyecto (que es el CREA) han dejado su impronta.

Unos no están físicamente, algunos están lejos, otros están presentes, pero lo más importante es que cada uno de ellos forma parte de esta historia

Hoy tenemos el compromiso de dar continuidad a cada uno de los proyectos que se gestaron y atemperarlos a los tiempos que vivimos, puede que no seamos perfectos y que tengamos que continuar avanzando en el camino de la integración, pero en el espíritu y el deseo de los que quieren y se sienten comprometidos con la misión del CREA está esa intención.

Dr. Jannete Santos Baranda



